



Institucional:

Información General:

ALTIHAY Fuerteventura es una entidad de carácter no lucrativo, dotada de personalidad jurídica propia y capacidad plena de obrar, acogándose a lo dispuesto en la Ley Orgánica 1/2002, de 22 de marzo, reguladora del Derecho de Asociación, en la Ley 4/2003, de 28 de febrero, de Asociaciones de Canarias y demás disposiciones complementarias y sus Estatutos.

ALTIHAY Fuerteventura se define como una entidad de carácter laico y sin adscripción política concreta que se fundamenta en los principios de equidad, solidaridad y cooperación entre sus personas socias, sin hacer distinción por motivos de étnia, sexo, religión, nacionalidad, condición social, orientación afectivo-sexual, identidad de género o cualquiera otra circunstancia de índole personal.

ALTIHAY Fuerteventura forma parte de las siguientes organizaciones y plataformas:

- Federación Estatal de Lesbianas, Gays, Transexuales y Bisexuales (FELGTB) - <https://felgtb.org/quienes-somos/entidades-federadas/>
- Coordinadora estatal de VIH y sida (CESIDA) - <https://cesida.org/?s=altihay>
- Coordinadora LGTBI+ de Canarias
- Comisión Intersectorial de Promoción de la Salud de Fuerteventura
- Coordinadora Insular de Sexualidad del Cabildo de Fuerteventura